

+TIEMPO+

Ya está bien de todo lo que hacemos mal.

Claro, no hay que aplaudirnos por ello,

pero tampoco te puedes pasar toda la vida echa una mierda,

pensando que todo se va a quedar así.

¿Sabes cuántas vidas tenemos cada uno de nosotros no?

Sí solo una.

Por eso hay que hacer algo productivo con ella.

Y no la pases lamentándote porque si no se te va ir.

Haces algo mal y te sientes mal.

Vale, vale, pero no durante mucho tiempo

porque si no, se te va a ir

y no hay otra

no hay más.

Piensa un rato... solo te queda una vida.

Como cuando en un juego tienes tres vidas y se te acaban dos.

No malgastes mucho tiempo, porque aunque tú quieras más vidas, no las vas a tener.

Échate broncas, sí, pero no durante mucho tiempo.

Aunque tú no lo sepas, una vida da para mucho, pero si la aprovechas, claro.

Todo el mundo quiere que le toque la lotería.

Pues bien, a mí me gustaría que me tocasen más vidas.

Por eso digo que el tiempo es oro.